
ANFRAGE 

des Abgeordneten Ing.Christian Höbart 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Polizeieinsätze in Asylwerberheimen im Bezirk Mödling 

Seit Beginn der sogenannten "Flüchtlingskrise" berichten Medien immer wieder von 
verstärkten Einsätzen von Polizei und Sicherheitskräften im Umfeld von 
Asylquartieren im Bezirk Mödling. 
(http://diepresse.com/home/panorama/oesterreich/4941940/Jeder-zweite

Asylwerber -wi rd-angezeigt) 
(http://www.meinbezirk.aUniederoesterreich/moedling/themen/kriminalit%E4t.html) 
Eine parlamentarische Anfrage an das Innenministerium im April ergab, daß vor 
allem Nordafrikaner mit großem Abstand in der Kriminalitätsstatistik führend sind. 
Weitere Untersuchungen ergaben, daß es sich bei Asylwerbern zu großen Teilen um 
Männer zwischen 18 und 35 handelt, die aus dem nordafrikanischen Raum sowie 
dem Nahen Osten stammen. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 
Bundesminister für Inneres nachstehende 

G(~ NP 

Anfrage 

1. Wie viele Polizeieinsätze hat es seit September 2015 in Asylquartieren im 
Bezirk Mödling gegeben? 

2. Wegen welchen angezeigten, vermuteten oder beamtshandelten 
VergehenNerbrechen wurde ein Polizeieinsatz ausgelöst? 

3. Welche Nationalitäten hatten die beamtshandelten Personen? 
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